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12月一般質問 ２

米軍普天間飛行場所属の垂直離着陸輸送機Ｍ
Ｖ２２オスプレイが１３日午後１０時ごろ、名
護市安部の沿岸の浅瀬へ墜落した。機体は折れ、
大破している。在沖米海兵隊によると、嘉手納
基地所属のＨＨ６０救難ヘリが乗組員５人を救
助し、海軍病院に搬送した。２人はけがをした
との情報がある。オスプレイは２０１２年１０
月、地元の反対にもかかわらず配備を強行した。
翁長雄志知事はオスプレイ配備撤回を求めてお
り、県内での墜落事故に県民の反発がさらに強
まるのは必至だ。 【琉球新報電子版】

名護市安部のリーフに墜落した米軍の
垂直離着陸輸送機ＭＶ２２オスプレイ＝
１４日午前１時３５分ごろ（友寄開撮影）
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「不時着」ではなく「墜落」だ！！

紛争・武力攻撃事態を「衝突」と言い換える防
衛省。すり替えの得意な安倍政権の戦略です。
来年度夏以降、横田基地にオスプレイの配備が強
行されれば、立科を含む佐久地域の上空がこの危
険にさらされる。この危険が、今度は立科町の上
空に。みんなで関心を持ち、一丸となってオスプ
レイ配備に「ノー」を突きつけないといけません。
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信毎12月13日付けでは『沖縄近海オスプレイ
不時着』と大きな見出しで報じられたが、実際
は機体が大破した墜落であることが琉球新報の
報道で明らかとなりました。

どう取り組む？五無斎生誕150周年記念事業
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このところ朝夕の冷え込みが厳しく
なってきました。東北、北海道では大
雪となっているようです。

しかし立科町は内陸型で晴天が続き、青空
にすっきりと浅間連峰が映えています。空気
が澄み渡り、深呼吸が気持ちいい季節です。
ある人から『立科町ではハーッとやっても白
くはならないんだよ。北極でも同じだって」
と聞き、早速「ハーッ」。ホントに白くなり
ません。水分が固まるチリがなく、空気がき
れいなんです。これも発見！

2018年は保科百助（五無斎と名乗った）の生誕150周年に当たります。当時の横鳥村山部の郷士、
保科家に3男坊として生まれ、山部の誠倫学校に学び、その後上田の恒川塾に住み込み、日本の古
典はもとより当時の学識を治めました。長野師範学校に進み、卒業後教師となって当時としては
先進的な教授法で、地域を巻き込んで新しい教育法を実践します。

被差別部落の子どもに教育への道を開き、農
業一筋だった営農に、機織りや養蚕、染色、人
参づくりなど様々な手工芸を紹介して、地域の
特産品つくりのきっかけとします。
また、五無斎を名乗るきっかけとなった「お

足無し 草鞋なしには歩け無し、おまけ無しと
は お情けも無し」など狂歌を作る文化人でも
あり、子どもに学ぶ喜びをと私塾「保科塾」を
開設。子どもたちに読書の大切さを説き県立図
書館建設の立役者ともなりました。
肥料や薬草、織物標本など、様々な標本をつ

くり実物教育の重要性を説いています。中でも
鉱物標本は長野県内をくまなく歩き、全県の学
校に標本を送ります。また、社会を憂えて「信
濃公論」を興し新聞で社会を啓もうします。

多彩な活躍をした五無斎さんを広く紹介し，顕
彰すべきと質問しました。町は生涯学習の一環
として民間団体と協力して進めたいと答弁。

http://ryukyushimpo.jp/news/entry-411413.html?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter


第5回 「アベ政治許さない」立科軽トラパレード 12月10日

12月一般質問 ２ 総合事業は「町の社会福祉協議会に」と提案

立科町は、来年4月から要支援1，2の方へのケアサービスを町の総合事業の予防事業として展
開する方針です。国は要支援の方へのサービスを介護保険事業から外して地域に丸投げしようと
していますが、肝心の受け入れ態勢が整っていません。そこでかつて介護保険が始まる前は町の
社会福祉協議会がヘルパーの養成も含め、全面的に介護を担っていたことから、ノウハウもあり
また町民が出資している社協という性格から、ここに総合事業のコーディネーター的役割を担っ
てもらったらと考え質しました。町は、これまで4回にわたり地域支援づくりの懇話会を開き従
来の事業者含め、地域で担える体制づくりを急ぎたいとしています。
一般質問終了後の議会全員協議会にこの間の地域の事業者やボランティア団体を集めての懇談

会の資料が提出されました。これまで4回延べ162名の参加、また包括ケアシステムを協議する協
議体が設立されたようです。（12月14日開催）
保険料は天引きで差し引かれながら、従来のサービスを縮小するやり方は国家的な詐欺です。

現行の訪問介護や通所介護の他、「緩和した基準によるサービス」つまりはこれまで通りのサー
ビスは受けられないということであり、地域で支えあえと言われても、報酬単価が従来よりも低
くなるため、その報酬がどうなるのか、大変危惧されます。
社会福祉協議会など準公共的な団体がしっかりと受け皿として機能してほしいと思います。

《一例》現行の訪問介護11,680円／週1回・月 に加え新たに町の事業として
緩和した基準によるサービス 訪問型サービス 8,800円／週1回 が新設されます。

通所介護では，現行の 16,470円／週1回・月に加え新たに緩和した基準によるサービス 通所型
Ａ型/半日11,200円と一日12,400円が町の事業として新設されます。入浴サービスは行わないとい
うことになりそうです。

お楽しみクリスマス

12/20(火） 西塩沢公民館
6:00～フリマ・お正月飾り・しめ縄など販売
6:30～コンサート第一部
7:10~ お食事
7:40~ コンサート第2部
8:00～ メインステージ 「ほほえむ」

（クラインガルテンにお住いのアーティストで

す）

みんなで歌おうコーナーもあります
プレゼント交換

＊参加券2,000円、
プレゼントを一つお持ちください。
お申込みは

吉村 0267（56）1908
村田 090-9144－8534

In西塩沢

良く晴れた土曜日の朝、集まった6台の軽トラックが思い想いのメッ
セージを飾って、立科中を練り歩きました。私も参加しました。

戦闘が断続的に起こっている南スーダンへの自衛
隊の派遣と任務変更。憲法が禁じている集団的自衛
権の行使により、殺し殺される危険が現実のものと
なります。一日も早い新安保法の廃止をしていかね
ばなりません。
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セージもありました。

「小さきもの
も守っていこ
う」

戦争法（新安保法）を廃止
する野党連合を！
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